

Escuela Darío Salas espera concretar mejoras en su infraestructura

Establecimiento pide mejorar internet, alcantarillado y sombra de malla raschell del patio.

Bibiana Mamani H.
 cronica@estrellaarica.cl

La Escuela F-3 Darío Salas ubicada en el Kilómetro 3.5 en el Valle de Azapa, cuenta con una matrícula de 404 alumnos, donde un 84,15% son prioritarios. Su director, Julio Piñones plantea que el recinto educacional podría recibir más alumnos si tuviera una conexión al alcantarillado, nuevas salas de clases y otras mejoras. Una meta que esperan concretar a futuro con ayuda de las autoridades. Mientras tanto, esperan mejorar su infraestructura y potenciar la señal de internet para habilitar en un 100% la sala de computación.

“Entre los proyectos para la escuela, hay uno que está relacionado con la visita de la Comisión de Educación del Gobierno Regional el 2022, donde pudimos plantear las principales necesidades. Motivo por el cual nos entregaron 26 computadores y 5 notebook. Equipos que nos permitieron habilitar la sala de Enlaces este año porque

no teníamos”, contó el director de la Escuela Darío Salas Díaz F3.

Otra de las iniciativas que desean concretar es mejorar la infraestructura. “Es un desafío que tiene que emprender el SLEP y hay un proyecto de conservación que tiene que tener una glosa de legibilidad que es una presentación del proyecto del mejoramiento de la estructura de este colegio. Por eso estamos a la espera de ver si hemos logrado tener el concepto de legibilidad, porque si es así podemos determinar la fecha en el cual nosotros tendríamos que empezar a desarrollar la ejecución de este proyecto que también está asignado con recursos, ya que el Ministerio de Educación entrega a cada SLEP una cantidad de recursos para estos proyectos de conversación. Sin embargo, no tenemos claridad si este proyecto va para el 2023 o nos postergaron al 2024, pero sabemos que hay colegios en Arica que están en estos proyectos”, agregó Piñones.



LA ESCUELA SE ENCUENTRA EN PLENO VALLE DE AZAPA Y POSEE UN 84,15% DE ALUMNOS PRIORITARIOS.

Otra necesidad que desean resolver a corto plazo es la velocidad de internet. “Ya conversamos con nuestro equipo del servicio (Slep) y van a cambiar las antenas para mejorar la señal. Aun así, logramos conectar en la última prueba que hizo nuestra profesora de enlace 14 equipos, pero tenemos 21 en total. Por otro lado, también hay un proyecto del Ministerio de Educación que se llama Uso de la Tecnología para el 2023, pero la tenemos desconec-

404

alumnos y alumnas poseen esta escuela pública, en el kilómetro 3.5 en el ingreso al Valle de Azapa.

tada, porque nos dicen que la empresa que nos presta el servicio, se le cayó la fibra óptica. Pero estamos luchando para que la sala de enlace tenga buena operatividad”, recalcó.

Si bien estas iniciativas han avanzado y otras siguen a la espera. El establecimiento tiene otras necesidades relacionadas al alcantarillado. “Disponemos de un pozo que está limpio, pero es necesario en un futuro conectarnos a la red de alcantarillado, y de ahí a lo mejor aumentar la matrícula porque este colegio da para más. Y quizás se podría hacer un segundo piso, ideas que se podrían concretar más adelante”, planteó el director.